
2023年1月13日（金）　12：30～13：30

司会者：小野田　真代さん・岡田　健裕君

ソング：「君が代」「奉仕の理想」　

ニコボックス委員会：成瀬　清二君

親睦活動委員会：辻　隆士君

ゲスト及びビジター：加藤　弘様 功労会員

リーカーマンさん　米山記念奨学生

■会長：奥田　法行
■幹事：市川　護
■クラブ会報：赤木禎行・辻隆士・恒川憲一・成田孝則

1．新年あいさつ

２．理事会報告

SDGs　18 『生ごみ処理』

1．桜林小学校の生ごみ処理学習　

2.「キエーロ」を知ってますか？

キエーロができた！（考案者・松本信夫氏）

奥田　法行会長■ 会長挨拶

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日

例会場：碧海信用金庫本店3F 安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866     FAX：0566-74-5678

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 

HP：http://www.anjo-rc.org

■創立日：S33年1月10日

■RI加盟認証日：S33年2月6日

【 2023/1 第1例会 】

第3123回例会

2022-23年度 ： RIテーマ

「IMAGINE ROTARY」

安城ロータリークラブ会長方針：

「チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう」

全会員数全会員数

現在出席義務者数現在出席義務者数

本日の出席人数本日の出席人数

内出席免除者の出席人数内出席免除者の出席人数

出席率出席率

出席報告者：鶴田　香也乃さん

83.70%

53名

42名

41名

何でもポイ、ゴミ袋代も節約。

ベランダにも置ける生ごみ処理機。

キエーロは、土中にいる微生物の働きで生ごみを分解するものです。

庭土の上に直接置くタイプと、足の着いた木箱を設置するベランダ用が

あります。

生ごみ処理のコンポストは聞いたことがあると思いますが、キエーロとの違いがあります。コンポストは少し異臭が出るのと、アメリカミ

ズアブという虫が大量発生することがあります。又、ゴミを溜めていくと、中身がいっぱいになるとともに、分解されて中身は「堆肥のも

と」として使えるわけではありません。少し熟成させないと肥料として使えない点があります。肥料として熟成させる場所と、生ごみを

めるスペースと、2つの場所が必要になっちゃうことが問題にもなります。ある時、(松本氏）庭のケヤキの木の下にたくさんの落ち葉

すごいことになっていて、その葉と土を混ぜて、庭の一角に溜めて腐葉土をつくって、生ゴミをサンドするようにして、埋めたところ、

日かしたらゴミが消えていたそうです。臭いもないし、不快な虫も発生しかったそうで、それなら、土に埋められて分解されるなら「だっ

たら、それでいいじゃん」ってことになってこの方法がキエーロとして世にでたということです。



分解力は庭置きにする方が強い

・米山記念奨学生へ奨学金授与

　

年男放談・卯年　山口佳久君　沓名俊裕君

市川　護幹事■ 幹事報告

【本日のセレモニー】

✿　今月のお祝い

◆　年男放談・卯年

1. 本日例会終了後、クラブアッセンブリーを例会場にて行います。

2. 1/20（金）11：30～碧信・例会場にて周年会議を行います。18：30～鯛常分店にて新年夜間例会を行います。

3. 下半期の会費を集金いたします。今月中に宜しくお願い致します。

会員誕生日

配偶者誕生日

結婚記念日

６名

３名

２組

松本さんの思いが、世の中に広く知れ渡るようになったのはなぜ？

神奈川県葉山町にお住まいの松本さんは、2008年ごろから町全体でゴミをなくす、ゼロウェストを推進する動きが加速されたときに、先

駆けとなっていた徳島県の上勝町からゼロウェストアカデミー出身の方を町役場に招いて、町全体で生ゴミの量を減らしましょうという

取り組みがいろんなところで話合われるなかで、たまたま町のブログに「僕はこうやってますよ～」という自分のごみ処理方法が載った

そうです。そうしたら、翌日に視察に来る人が出てきて、松本さんの家の帰りにホームセンターで材料を買ってすぐにつくってしまったそ

うです。そのあと葉山のなかで、家庭ゴミ処理を進めるためのモデル地区が設定され、助成金を出すからモデル地区の住民たちに自

宅で生ゴミを処理してもらおうっていうことになり、キエーロが採用されたそうです。モデル地区での活用のためにその時は50台くらいつ

くったそうですが、使い勝手がいいという声が多くあり、モニター期間が終わっても助成の対象となって、ゆっくりと葉山から全国に広が

っていったそうです。




